

## 新リーダーたちに 鴨方中学校生徒会のバトンを 渡します！

### 内外に誇れる「鴨中スタイル」を創ろう

「鴨方中学校でよかったと思える学校にしたい。」「いじめゼロの学校にしよう。」「気持ちの良いあいさつで、日本一の学校にしよう。」…

12月5日(月)は、平成29年度の生徒会役員に立候補した7人の生徒とその応援演説者が、全校生徒の前で抱負や決意を述べ、体育館が新鮮で前向きな空気に包まれました。立候補した生徒からは、自分たちの鴨方中学校をより良くしたい、鴨方中学校のために自分が率先して行動していきたいという情熱が感じられ、聞いている私たちも気持ちが新たになるようでした。今回は定員どおりの立候補者なので、どの職も信任投票になりました。多くの生徒から信任を得たその責任の重さを感じて、役員としてはもちろん、学級や部活動の一員としても誠実に努力してほしいです。

新役員の活躍に期待しています。

選挙管理委員の皆さん、10月末からの準備、そして演説会、投票・開票、集計まで、お疲れ様でした。



### 信任された新役員

- ◇生徒会長 中道あすか[2-1]
- ◇生徒会総務[2年] 馬上 大和[2-1] 三宅 湧登[2-2] 山下 潤子[2-1] 竹内 七星[2-2]
- ◇生徒会総務[1年] 三宅 括制[1-1] 藤井さくら[1-1]



実際の選挙のような投票風景

### 3小学校の6年生の皆さん、鴨方中学校で待っています。

12月2日(金)の午後から、学区内の3小学校の6年生児童約150名が、本校のオープンスクールに参加しました。5校時は6教科(国語、社会、数学、理科、音楽、技術)8講座で、中学校の教員による授業を体験しました。その後、生徒会本部役員の引率で、本校の12の部活動練習を見学しました。本校には「誠実、努力、敬愛」という校訓があります。校訓には、生徒たちに目指してほしい姿についての願いがこめられています。また、礼儀正しく相手に気持ちを伝えるため、「語先後礼」についても説明しました。そして、中学校生活は、どの生徒も進路を拓く大切な3年間であることも伝えました。

閉講式では、急きょ3校の代表児童に感想を発表してもらいましたが、どの児童もしっかりした口調で授業の感想や中学校でがんばりたいこと、将来の夢や部活動について話してくれました。大変感心しました。児童の引率と活動の説明をしてくれた生徒会本部の3年生役員(5名)の皆さん、ありがとうございました。

1月20日(金)には、新入生の保護者対象の説明会を予定しています。

### 若林生徒会長歓迎の言葉



数学[生の数・負の数と座標]



国語[日本語の響きを楽しむ]

社会[公民・経済]

技術[木材加工]

吹奏楽部の練習見学



部活動見学[生徒会役員の引率]

音楽[校歌の練習]

理科実験[圧力]

### ★12月の目標は「勤労・奉仕の心」

- ◇一生懸命 当番活動に取り組んでいますか。
- ◇自ら進んで 掃除に取り組んでいますか。
- ◇家庭で 家族の手伝いができていますか。
- ◇周囲の手助けが 早くできていますか。